



## **Fox y el PAN son los principales opositores de las pensiones a personas adultas mayores: Mier**

Ignacio Mier Velasco, coordinador del grupo parlamentario de Morena, señaló que el ex presidente Vicente Fox y el PAN son los principales detractores de las pensiones para personas adultas mayores, lo anterior debido a las declaraciones por el ex mandatario adjudicándose la creación de este apoyo. El también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados aseguró que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha sido un impulsor de la iniciativa de la pensión para adultos mayores desde hace 22 años, cuando era jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

<https://nvnoticias.mx/index.php/2023/06/10/fox-y-el-pan-son-los-principales-opositores-de-las-pensiones-a-personas-adultas-mayores-mier/>